
 

 

 

2017-18 年度テーマ 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告 第２５９５回 平成 30 年２月 1 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：Ｉ.Ｍ実行委員長 山脇 寿且様 

      四万十ＲＣ会長  大平 哲雄様 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                           
１月２７日(土)四万十ＲＣ主催のＩＭに出席して来ました。 
出席は１１名。参加人数は少なくなって四万十クラブ様には申し訳ありませんでし
た。当クラブの発表者は高瀬会員です。 
しっかりと内容をまとめ大変すばらしい発表をして頂きました。 
ありがとうございました。 
タイムカプセル埋設事業について今年度は松田川小学校です。 
小栗幹事が小学校に説明をして校長先生に大変喜んで頂きました。 
 
■幹事報告  小栗幹事                       
■ガバナーエレクト事務所より： 

短期交換派遣学生最終選考面接試験及びオリエンテーションの日程変更につい
て 

■梓会より：梓立祭のご案内 
■宿毛地区地域安全協議会より：活動内容、広報 
 
※例会終了後理事会を開催します 
 
欠席届 １５名 
 
■誕生日・結婚記念日                          
２月誕生日     竹葉会員(財団寄付）、東会員(財団寄付） 
               欠席者：福永会員、荒木会員、藤田会員 
２月結婚記念日 増田会員(財団寄付） 
 
■委員長報告                           
ＩＭ実行委員長 山脇寿且様 

１月２７日のＩＭは大変お世話になりました。 
当日は受付、案内係等ありがとうございました。 
おかげ様で少人数の四万十クラブがＩＭを開催出
来ました。 
これも皆様のおかげです。 
事務局の立石様受付ありがとうございました。 
高瀬会員の発表も大変素晴らしい内容でした。 
内容は３クラブ親睦ソフト大会でした。次回開催
時には優勝カップを準備します。 
これからも３クラブが協力し合っていけば素晴ら
しいＩＭを開催出来ると実感しました。 

ありがとうございました。 
 
四万十ＲＣ会長 大平哲雄様 

ＩＭのご協力ありがとうございました。 
今後は微力ながら皆様のお力になれればと思い
ます。宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 

■プログラム  西田企画委員長                            
ＩＭの報告 
吉田会員 
ＩＭ参加お疲れ様でした。大人数の前で発表した高瀬会員大変素晴らしい内容でし
た。当クラブが頑張っている事が伝わったと思います。 
会員増について高知南ＲＣの会員数が３年前に比べて約２倍増となっている。 
スポーツ等を通じて人とのつながりで会員を増やしているように感じました。 
ソフトボール大会等を通じて親睦を深め退会防止や会員増強につながればと思い
ます。 
 
竹葉会員 
各クラブからの発表者はベテラン会員から入会３年目の若手会員と幅広い内容で
した。 
印象に残った内容は、四万十クラブの山脇さんの内容でした。 
入会２年目ですが熱い内容でした。 
内容については別途報告書を読んで下さい。 

懇親会はよさこいチーム「いなん」のよさこい踊り。すごい迫力でした。 
大変和やかな雰囲気で楽しませて頂きました。 
 
髙瀨会員 
ＩＭ参加お疲れ様でした。発表は大変緊張しました。 
内容は「ＲＩ規定審議会の決定に伴う柔軟なクラブ運営について」大変内容的に難
しく、皆さん勉強して発表していましたが、私は宿毛クラブはこれまでと変わらず
運営しますと発表しました。 
時間があまりそうだったので３クラブ親睦ソフト大会と吉田会員の結婚式の内容
を急遽付け加えました。 
懇親会のアトラクションは素晴らしかったです。 
つたない発表でしたが皆さんお褒めの言葉ありがとうございました。 
 
田渕会長 
今回のＩＭのテーマは大変難しい内容だったと思います。 
規定審議会で決定内容は１００以上あるそうでが、中でも例会の開催回数について
がメインだったと思います。 
回数については多くのクラブが現状維持をしたいということでした。 
一番印象に残ったのは須崎クラブの発表の中で入会５年間一度も理事会を開催し
たことが無い。委員会活動もほとんど活動していないそうです。 
今後クラブの改革が進んで行くと思われます。 
入会条件の緩和等についての発表はありませんでしたが、中村クラブは法人会員、
家族、ジュニア、シニア会員については会費を減額しているそうです。 
残念なのは宿毛市在住の方が中村クラブに入会しているそうです。 
宿毛クラブに勧誘出来なかったのが残念に思います。 
クラブ活動報告については安芸クラブのＡＤＥをコンビニに設置。大変素晴らしい
活動だと思います。 
香長クラブは１１名の会員数ですが保育園への絵本の寄贈等の報告がありました。 
四万十クラブは月１回の夜間例会を検討しているそうです。 
 
西田会員 
四万十クラブ様大変お疲れ様でした。 
少人数で素晴らしいＩＭを開催して頂き感謝致します。 
３クラブ事務局大変お疲れ様でした。今後も３クラブ協力をお願い致します。 
 
■ニコニコ                                  
ＩＭ実行委員会   ＩＭのご協力ありがとうございました     3,000円 
山脇ＩＭ実行委員長 ＩＭのご協力ありがとうございました     1,000円 
四万十ＲＣ大平会長 ＩＭのご協力ありがとうございました     1,000円 
田渕会長      山脇委員長、大平会長ＩＭの成功おめでとうございます 
                                2,000円 
高瀬会員      ＩＭお疲れ様でした無事意見発表できました  1,000円 
竹葉会員      誕生祝のお礼                                2,000円 
 
■出席報告                                  
６２．５０％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


